



**Réunion du Comité exécutif du Réseau des
femmes parlementaires des Amériques
Aracajú, 1^{er} juin 2016**



**DÉCLARATION SUR LE RESPECT DE L'ÉGALITÉ DES SEXES AU
SEIN DES INSTITUTIONS GOUVERNEMENTALES**

Nous, parlementaires des Amériques rassemblées le 1^{er} juin 2016 à Aracajú, au Brésil, à l'occasion de la réunion du Comité exécutif du Réseau des femmes parlementaires des Amériques de la Confédération parlementaire des Amériques (COPA), exprimons notre préoccupation quant à l'exclusion de la totalité des femmes du pouvoir exécutif fédéral au Brésil. Depuis la fin du régime de dictature militaire, qui a sévi de 1979 à 1985, tous les gouvernements ont comporté une représentation féminine. Par conséquent, la situation actuelle constitue une régression des acquis des femmes.

Nous estimons que les principes d'égalité entre les sexes ne sont pas respectés. Nous, les femmes, comptons pour un peu plus de la moitié de la population mondiale. L'égalité est non seulement un droit, mais un principe de droit international reconnu notamment par la Convention sur l'élimination de toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes, entre autres instruments juridiques internationaux.

Nous invitons tous les gouvernements à respecter les principes fondamentaux d'égalité entre les sexes dans la composition de leur pouvoir exécutif, de même que dans toutes les sphères des institutions gouvernementales.